

Haga que nuestras comunidades brillen



Shine



Solicite un premio Shine, del 1.º de junio al 31 de julio de 2024.

Estamos invitando a organizaciones sin fines de lucro a solicitar una asignación Shine para proyectos locales que impactarán a la comunidad a través de colaboraciones inclusivas y estrategias equitativas. Buscamos propuestas que promuevan el desarrollo de la fuerza laboral con cero emisiones de carbono, la justicia y equidad ambiental, el desarrollo económico inclusivo y la educación en Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (Science, Technology, Engineering and Mathematics, STEM) en nuestra área de servicio. Los proyectos Shine se alinean con el objetivo del SMUD de eliminar todas las emisiones de carbono de nuestro suministro de energía para 2030, para que todos nuestros clientes vivan en una Clean PowerCity®.

¿Quién es elegible para participar?

Todos los solicitantes deben ser organizaciones sin fines de lucro incorporadas dentro del área de servicio de SMUD. Estos incluyen, entre otros, organizaciones comunitarias sin fines de lucro, cámaras de comercio, distritos de mejora basados en propiedades, asociaciones de vecinos y de propietarios. Se fomenta la colaboración y las solicitudes conjuntas.

Las asignaciones Shine son competitivas y los fondos son limitados.

Presente su candidatura en línea del sábado, 1.º de junio al miércoles, 31 de julio de 2024 antes de las 11:59 p. m.

Para obtener más detalles sobre cómo presenta una solicitud, **regístrese** para un seminario web sobre una solicitud Shine. Obtenga más información en **smud.org/Shine**.

Powering forward. Together.



¿Tiene alguna idea Shine ?

Queremos apoyarle.

¿Qué tipos de proyectos son elegibles?

Las asignaciones Shine están disponibles para una variedad de proyectos que incluyen, entre otros:

- desarrollo de la fuerza laboral con cero emisiones de carbono
- justicia y equidad ambientales
- desarrollo económico inclusivo
- educación comunitaria y en STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas)

¿Cuáles son algunos ejemplos de proyectos Shine que podríamos financiar?

- actualizaciones de iluminación interior para eficiencia energética y mayor seguridad
- mejoras en las instalaciones para aumentar la eficiencia energética y ampliar el servicio
- mejoras de infraestructura para potenciar el desarrollo comunitario
- programas de STEM para estudiantes de escasos recursos

Todos los proyectos Shine deben estar ubicados en el área de servicio de SMUD.

3 niveles de financiamiento de Shine:



Asignación Spark: \$10,000 o menos

Los fondos Spark son para proyectos a corto plazo que están listos en 3 a 6 meses y que buscan generar un cambio positivo inmediato que pueda aprovecharse en beneficios a largo plazo para la comunidad. Las asignaciones Spark requieren una igualación de fondos del 25%.



Asignación Amplifier: hasta \$50,000

Los fondos Amplifier ayudarán a iniciar proyectos en un plazo de 6 meses y tendrá un impacto cuantificable en la comunidad. Las asignaciones Amplifier requieren una igualación de fondos del 50%.



Asignación Transformer: hasta \$100,000

Los fondos Transformer son para proyectos que se enfocan en problemas más amplios de la comunidad que, generalmente, ocurren en plazos de tiempo más largos y están listos para iniciar en un plazo de 12 meses. Las asignaciones Transformer requieren una igualación de dólar por dólar.

Obtenga más información en smud.org/Shine.

